
  

                                 

                                     

                                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １1 月２６日（日）西内野小学校の大切

な行事のひとつ「西っ子ふれあい広場」が

開催されました。 

 今年もたくさんの方が参加、協力しあ

い、大人も子どもも「かかわりとふれあ

い」という素敵な体験ができたのではな

いでしょうか。とても充実した一日にな

りました。 

PTA 

西っ子わくわく 

スクール 

内野中学校 

   生徒 

学校支援ボランティア

西っ子支え隊 

  

新潟工業短期大学 

西内野小学校 平成 2９年 12 月 15 日 №５９ 

地域教育コーディネーター 山岸 則子 八坂絵里子 

西内野 

地域の皆さん 

新潟大学 

まなびや 

清心女子中学校 

西っ子支え隊だより 
 

西地区公民館 

新中浜 

六和会 

茶の間の会 

新潟国際情報大学 

地域開催広場のご紹介 
学校支援ボランティア・西っ子支え隊   

堀 明美さん  『空気砲で遊ぼう』          五十嵐秀子さん  『絵手紙を描いてみよう』 

櫻井哲資さん  『回る UFO・親子 UFO』       瀧澤鉄男さん   『トランプの手品』 

木竜吉子さん  『飛び出すカードを作ろう』      永吉秀司さん   『ゴムで飛ばそう飛行船』 

寺瀬秀雄さん  『将棋を楽しもう』          若杉直美さん   『ウォールデコを作って飾ろう』 

宮下直毅さん  『こまとけん玉の名人に挑戦しよう』 

 

団体や地域の学校    

西っ子わくわくスクール 『ぷよぷよスライムを作ろう』  新潟大学まなびや 『ぬってけずって絵をかこう』 

新中浜茶の間の会・六和会『昔の遊び』         清心女子中学校  『西っ子スーパーボール工場』 

新潟工業短期大学    『重力カーレース』      新潟国際情報大学 『和の教室 西っ子お茶会』 

新潟西高等学校 

生徒 

新潟市地域と学校パートナーシップ事業 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
中高生ボランティア 

中学生ボランティア 

今年も、たくさんの内野中学校や新潟西高等学校の生徒さんや卒業生たちがお手伝いに来てくれまし

た。立派な先輩たちの姿を見せてくれました。 

 

高校生ボランティア 

 

～ 高校生の感想 ～ 

 

私は子どもと接するのが苦手でしたが、今回ボランティアに参加して本当によかったです。みんな笑顔で帰って

いく姿を見たらとてもうれしい気持ちになりました。「楽しかった！」「ありがとうございました！」などのたった

一言で、すごくやりがいを感じることができました。 

私は小学生の時に何とも思わずに、ただただ青フェスを楽しんでいました。今回の自分の体験を通して今考える

と、たくさんの協力があって楽しむことができたんだなと実感しました。今回のボランティアでは楽しませる側に

なって、たくさんのことに気づけました。 

今までにたくさんの人の協力があり、たくさんの思い出が作れたことに感謝し、これから私も協力する側に、笑

顔にさせていく側になっていきたいと思います。ボランティアさせていただき、ありがとうございました。 

 

（子どもたちへ：たくさんの思い出を作ってください。笑顔ですごしましょう!(^^)!）（２年生女子・卒業生） 

 

 

小学校のボランティアは初めてで、初めはすごく緊張していたけど、やっていくうちに慣れてきて小学生ともう

まく話せたので良かったです。 

回る UFO を作りましたが、教えるのが下手でうまく言いたいことを伝えられず、あらためてコミュニケーショ

ンの大切さを学べてよかったです。また機会があればやってみたいです。（２年生女子・卒業生） 

 

 

最初は緊張して説明の仕方があいまいになって、子どもたちを困らせてしまったけれど、何人も接していくうち

に作って遊んでいる子の笑顔や「ありがとう」と言ってくれる子もいて、少し自信もついてきたのを感じました。 

終わった後のやりがいも感じてとても気持ち良かったです。一人ひとりの個性があって、一つの言葉でも子ども

たちのとらえ方が少しずつ違ってくるので、難しいなと思いました。             （２年生女子） 

 

 

 

・ 

子どもたちが楽しそうで良かった。（１年生男子） 

 

地域の人とかかわることができ、とてもよかったなと感じました。

後輩には地域の人とかかわる大切さを感じてほしいと思ったし、いろ

いろな活動にも参加してほしいと思いました。（１年生女子） 

 

青フェス・西っ子を通して小学生、地域の

方々とより一層交流を深めることができまし

た。また来年もボランティアをやりたいで

す。“青フェス・西っ子は永遠に不滅だ

ー！！です。”      （１年生女子） 

 

  

子どもたちとふれあえてよかったです。なかなかふれあえ

る機会がなくて、こんな機会があってうれしかったです。ま

た来たいです。（２年生女子） 

久しぶりに小学校に来てびっくりしました。小学

生はみんな目上の人の話をきちんと聞いてくれて、

とてもうれしかったです。（３年生女子） 

 

～ 中学生の感想 ～   （抜粋） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

～西っ子ふれあい広場のひとこま～ 

空気砲 うまくできたかな？ 
大人に勝てるかな～？ 

絵手紙 誰に描こうかな？ 

保護者も一緒にお茶体験 
昔のあそび だるま落としは結構難しいな 

九九のテスト（２の 1） 

 

 

 

 

学校施設を活用して 

～西内野もちつき大会（11/19）～ 

 今年も、体育館で西内野コミ協主催「西内野もちつき大会」が 

行われました。毎年、子どもたちが楽しみにしている行事です。 

約７００人の参加者で、きねつきもちと手作りの雑煮の味を堪能 

しました。 

ボランティアさんに聞いてもらったあと、 

先生のところへ行ってテストです。 

 

その他の活動 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

新潟県・新潟市小学校教育研究会発表会（11/17） 

 

 

西内野コミ協吹奏楽団演奏 

 

昼休みには、地域で活動する

西内野コミ協吹奏楽団の演奏

をみんなで楽しみました。 

曲は、「さんぽ」「千の風になっ

て」「おおきな古時計」と児童

に親しみやすいものでした。 

 

 

地域と学校ウエルカム参観日（10/29） 

ウエルカム参観日とは、地域と学校

パートナーシップ事業で行う創意工夫

に溢れた活動を地域内外の人たちに公

開することで、同事業への理解を深め

てもらおうとする取り組みです。 

西内野小学校は、今回で３回目となるウエルカム参観日を

開催しました。この日は、日曜参観日に合わせて、『西内野 食

育 ザ・ワ（話・輪・和）-ルド』として、開催しました。 

各学年やクラスでの食育の授業公開や、昼食は「チャレン

ジ弁当タイム」の取組、５限は全校で高学年の食育発表を聞

きました。 

ここでは、食育マスターの村井康人さんにアドバイスをい

ただき、さらに食育推進キャラクターのまいかちゃんも登場、

子どもたちは、食の大切さを学びました。 

 

 

西内野小学校は、平成 27、28、29 年度研究指定

校でした。研究主題は「～望ましい食習慣を形成す

るための家庭科の在り方～（地域連携・校種間連携・

家庭連携を生かした取組を通して）です。 

この日は研究発表が行われ、新潟市内外の教職員

がたくさん参観に来ている中、ボランティアさんに

はいつものように調理実習の補助をしていただきま

した。 

参観の先生方の中には、ボランティアさんに質問

している方もいました。 

 この後の、新潟大学 高木教授の講演では、このよ

うに円滑に運営されている地域連携は、西内野小学

校区ならではのものと称賛を受けました。 

 

 

 

 

 

視聴覚室に貼られていた 

西高校生徒のフードデザイ

ンの課題。優秀なものを見

せてくれたそうです。 

その中に卒業生の名前を

見つけました！ 

当日の様子。この日まで約１か月半、調理の見本を見せて

もらったり我が家のやり方や味付けを教えてもらったり、

様々な場面でボランティアさんに補助をしていただきまし

た。 

 

まいかちゃんもやってきた～ 


